

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 10. Dezember 2014

## Spenden vom Abschlusskonzert des Weihnachtsmarktes wurden überreicht



Beim Abschlusskonzert des diesjährigen Mühlheimer Weihnachtsmarktes wurden Spenden für die Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung - Vereinigung für Stadt und Kreis Offenbach e.V. gesammelt. Der Verein unterstützt Menschen mit geistiger Behinderung und ihre Familien. Insgesamt wurden 1028,89 € von den Besucherinnen und Besuchern des Konzertes in der St. Markus Kirche gespendet. Bürgermeister Daniel Tybussek, Klaus Schäfer - verantwortlich für die Organisation des Weihnachtsmarktes, Edith Petri, Organisatorin und Moderatorin des Abschlusskonzertes, und Peter Wulff vom Verkehrs- und Verschönerungsverein Mühlheim überreichten den symbolischen Scheck an Maria Heil und Barbara Grimm von der Lebenshilfe. Die Spendensumme ist eine der höchsten in der 28-jährigen Geschichte des Weihnachtsmarktes.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611

